



神奈川県東ロータリークラブ

KANAGAWA EAST ROTARY CLUB

2020-2021年度 第23週報 No. 2133 2021年(令和3年)3月26日 第2133回 例会記録 4月2日発行

本日〈4月2日〉のプログラム

- ◆齊唱 「君が代」「奉仕の理想」
- ◆献立 週替わり弁当
- ◆卓話 「勝つために道を拓く」

山崎 善也 会員
(紹介者 石川 正三 会員)



写真提供 小池 将夫

司会 友添 辰哉 副幹事

点鐘 山本 芳弘 会長

斉唱 「手に手つないで」

四つのテスト 茂木 知子 職業奉仕委員長
(第1例会のみ)

ゲスト紹介 グエン・バン・ドック 様(米山奨学生)

特別行事

◆クラブ細則改正採決

◆米山奨学生へ記念品贈呈



米山奨学生 グエン・バン・ドック 様

2020-2021年度 RI会長 ホルガー・クナーク



ロータリーは機会の扉を開く

第2590地区 ガバナー 吉田 隆男

会 長	山 本 芳 弘	会 計	白 井 康 夫
会長エレクト	小 山 市 康	副 会 計	渡 邊 淳
副 会 長	赤 堀 和 人	S A A	佐 藤 勝 彦
副 会 長	植 田 清 司	副 S A A	古 澤 一 憲
幹 事	田 口 健 太 郎	副 S A A	月 山 勇
副 幹 事	友 添 辰 哉	クラブ会報	池 田 広 樹

例会日 毎週金曜日 0:30 ~ 1:30 PM (第5金曜日 6:00 PM)
例会場 ホテルキャメロットジャパン
URL <http://www.kanagawahigashi.com/>
E-mail kerc@beach.ocn.ne.jp

事務局 ホテルキャメロットジャパン内
 〒220-0004 横浜市西区北幸 1-11-3
 TEL: 045-314-3900 FAX: 045-314-3555
創立記念日 昭和51年5月29日

皆さん、こんにちは！米山奨学生のドックです。

先週、無事に大学を卒業することができました。今まで、親切にサポートを下さったロータリアンの皆さんに心から感謝致します。

残念ながら、本日をもって米山奨学生の期間が終了になり、奨学生として例会に出席することもできなくなります。この2年間でずっと楽しみにしていました区民まつりも参加出来なかったのが、ちょっと寂しかったです。来年、コロナが落ち着いたら、是非声をおかけください。来週から、社会人として働きます。精一杯頑張っていきたいと思います。引き続きご指導のほどよろしくお祈りします。

最後になりますが、これから皆様のご健康とクラブのご発展を心よりお祈り致します。

会長報告 山本 芳弘 会長

《訃報》

当クラブの元会員 梅崎興生氏が1月23日にご逝去なされました。(享年78歳)ここに謹んでご冥福をお祈り申し上げます。

・ 地区より2023-24年度のガバナーノミニ告知・確定宣言が来ております。当地区指名委員会は、2023-24年度ガバナーノミニ候補者として、神奈川RCより推薦のありました樋口明(ひぐちあきら)氏を指名。他に候補者の推薦がないので、告知と同時に3月16日付にて樋口氏が2023-24年度ガバナーノミニに確定したことを宣言されました。

・ 当クラブの米山特別寄付額が65,000,000円を超え、65回目の米山功労クラブとなりましたのでご報告申し上げます。

・ RI事務局より、本日欠席の朝日会員にMPHFのピンが届いておりますのでご報告申し上げます。

・ 自粛期間中に、地区から次年度地区委員の委嘱状が届きましたのご報告申し上げます。

吉田隆男会員…職業奉仕委員会委員長、研修委員会副委員長、戦略計画委員会委員

加藤仁昭会員…職業奉仕委員会副委員長

山田正憲会員…米山奨学金増進委員会委員

植田清司会員…職業奉仕委員会委員

白井康夫会員…地区監査委員会委員

赤堀和人会員…公共イメージ委員会副委員長

加野亮一会員…会員増強委員会委員

馬場佳子会員…会員増強委員会委員

角野弘幸会員…米山奨学金増進委員会委員

富士山や相模湾を一望できる展望台のある神奈川県松田町の西平畑公園にほうきを持ったお地蔵さんが・・・。

台座には「いつも心にほうきを」「この像は訪れた人々にきれいにする心を持ってほしいと願っています。

人に迷惑を掛けないう素直で優しい人になりましょう」と刻まれていました。

【写真提供 小池 将夫 会員】



幹事報告 田口健太郎 幹事

- ・ 3月に予定しておりました国際・青少年奉仕クラブフォーラム、4月に予定しておりましたクラブ奉仕クラブフォーラムにつきまして、5月7日に併せて開催することとなりました。
- ・ 地区大会の進行台本を回覧しておりますので、ご覧下さい。

誕生日祝

- 白井 康夫 会員 (2月1日)
- 山田 正憲 会員 (2月9日)
- 北村 大輔 会員 (2月11日)
- 森永 健 会員 (2月12日)
- 河野 明光 会員 (2月15日)
- 伊東 英紀 会員 (3月1日)
- 西山 潔 会員 (3月4日)
- 大橋 秀行 会員 (3月8日)
- 横溝 亘 会員 (3月10日)
- 田中龍太郎 会員 (3月18日)



結婚記念日祝

- 角田 伯雄 会員 (1月28日)
- 池宮 寿治 会員 (2月8日)
- 植田 清司 会員 (2月14日)
- 山本 登 会員 (3月13日)
- 金森 欣一 会員 (3月20日)
- 白井 康夫 会員 (3月23日)
- 渡邊 淳 会員 (3月25日)
- 池田 広樹 会員 (3月30日)



入会記念日祝

田口健太郎 会員（2月4日）
矢野 修二 会員（2月23日）
赤堀 和人 会員（3月2日）



出席報告

横溝 亘 出席委員長

会員総数	52名	(30+22)名	
出席会員数	40名	(24+16)名	
出席率	86.96%		
ゲスト	1名	ビジター	0名
前回補正後	89.36%	前々回補正後	93.62%

スマイルボックス 古澤 一憲 副SAA

河野明光君 皆さんで、一ヶ月半遅れの誕生日をお祝い頂き、ありがとうございます。
山田正憲君 誕生日のお祝いをありがとうございます。皆の顔が見れてうれしいです。
西山 潔君 お誕生日のお祝いをありがとうございます。63歳になりました。まだまだ頑張ります。
田中龍太郎君 誕生日祝い、ありがとうございます。
横溝 亘君 ①誕生日祝い、ありがとうございます。②例会再開良かったです。
森永 健君 誕生日祝い、ありがとうございます。
北村大輔君 誕生日のお祝いをありがとうございます。
山本 登君 結婚祝い、ありがとうございます。
渡邊 淳君 今年も桜の季節のもと、結婚記念日を祝って頂き、ありがとうございます。ここに来てリアルの会議が急増し、ちょっとドキドキです。皆様どうぞご自愛ください。
植田清司君 結婚記念日のお祝い、ありがとうございます。早いものでもう45年が過ぎました。
金森欣一君 皆様お久しぶりです。再開草々、結婚祝いをして頂き、ありがとうございます。28年目を迎えました。これからも健康に気を付けて過ごして参ります。
池田広樹君 結婚祝い、ありがとうございます。
矢野修二君 入会記念日祝い、ありがとうございます。
田口健太郎君 ①入会記念日祝い、ありがとうございます。②やっとな例会再開となり、喜ばしい限りです。

赤堀和人君 入会祝い、ありがとうございます。因みに、赤堀容疑者は自分とも、元嫁とも親戚ではありません。全く関係ない方ですから・・・。

山本芳弘君 皆さん、お久しぶりです。再開を祝してニコニコに・・・。

富居利貞君 ご無沙汰しております。

山木幹夫君 コロナに負けずに皆さんお元気で！

田邊正彦君 西山先生、歯ではお世話になりました。だいぶ良くなりました。

石川正三君 クラブ14代目の会長は、新潟の名酒『八海山』の御曹司 長谷川敬造さん。そのご息がオーナーで、都内に26の飲食店を運営する「グローバル・ダイニング」社が夜間営業の可否を巡り、都知事を相手に痛恨な訴えを起こした。支持者も多い由で、東京では一寸した話題になっている。天国にいるはず？の長谷川さんご夫妻と一緒に私もその動きを見守りたいと思っている。一方、神奈川県知事の要請で、一月以来、店を休んでいた子安通りにあるお蕎麦屋さんには、今日現在、休業補償金がまだ一銭も振り込まれていないという。ノー天気な県知事殿はこうした末端な嘆きをご存じなのか？聞いてみたいところだ。

月山 勇君 久しぶりです…なので、スマイルの書き方忘れしました。

小池将夫君 皆さん、お元気ですか？私は「ステイカー」、カメラを持って家内と近所を徘徊。車の中で持参のランチやお茶していました。

加藤仁昭君 久しぶりに皆様のお顔が見えて、嬉しいやらホッとしたりです。今期残り2ヶ月、地区活動に頑張ります。

飯田泰之君 久しぶりの例会、楽しみにしております。

小山市康君 久しぶりですが、皆様、お元気で良かったです。

中野真理さん 久々に皆様にお会いすることが出来て良かったです。

加野亮一君 お久しぶりです。お元気でしたか？

角野弘幸君 皆様、お久しぶりです。桜咲いていますね。

3月26日	28件	159,000円
本年度累計		1,350,870円
年度目標進捗状況		-11%

コロナ禍の救援活動報告

会長 山本 芳弘

昨年の春に発生致しました新型コロナウイルス感染症は、一年が過ぎてもまだ収束の兆しがみえてきておりません。二度目の緊急事態も解除されましたが、まだまだ感染者の数も増え続けている状況です。また変異型のウィルスも徐々に広がりつつあり、従来型に比べると感染率が高く、今まで比較的感染しないと言われた児童のクラスターも発生しているようです。まったく余談を許さない中にあります。



2590地区の新型コロナウイルス関連活動支援のための「ロータリー災害救援補助金」プロジェクトの募集が昨年発せられ、これに呼応して当クラブでは神奈川区内の小学校に救援物資を届けることを提案、応募致しました。有難いことに地区の承諾をいただき、各小学校に消毒用アルコール、卓上電動型アルコールディスペンサー2台、教職員用フェイスシールド80組を寄贈することができました。かかる経費は約100万円となりましたが、そのうちの6割を地区の補助金で賄うことができました。

発想の原点は、高校に通う甥っ子との会話からでありました。時間短縮の授業ではあるものの、「毎日校門を入ると消毒を丁寧にしなければならないし、大勢が使うから結構な量のアルコールは必要だろうと思う」とのことでした。そこで、神奈川区役所にアルコールの寄付はできるかと問うたところ、「消耗品なのであれば助かる」とのことでした。同時に子安小学校にも伊東会員から尋ねてもらい、恒常的に不足気味であるとの返答を伝え聞きました。その後、3軒ほどの小学校に電話致しましたが、同様の返答でした。今の状況とは違い、消毒用アルコールが品薄な時でもありましたので、大量のアルコールを確保しなければならず、矢野会員、赤堀会員を通して1校40を仕入れることができましたのは、お二人のご尽力でありました。

去る、1月の15日より22日の期間に計5日間で一軒ずつ配布して歩いてまいりました。緊急事態発出中でありましたので、大勢で押しかけるのも学校に失礼かと思い、会長・幹事で会を代表して配布致しました。会員の皆さんにも参加して頂きたかったところでしたが、残念な思いです。

各学校の先生方と短い間ではありますが、お話ができましたことは大変有意義な経験となりました。

常にマスクをしているので顔が憶えられない。コミュニケーションをとるのが難しくなった。給食の時間はマスクを外さなければならないので、みんなで楽しくというわけにはいかない。耳の不自由な生徒の教室では唇を読めないのが苦勞が多い。低学年の児童は自粛といっても、すぐには理解させられない。職員室は静まりかえり、活気がない。など現場の声を様々なに聞いてまいりました。一番印象に残ったのは「子供たちが可哀想」という女性校長のひとことでした。

ワクチン接種の迅速な履行と新型コロナウイルス感染症の早期収束をお祈り致します。

【救援物資を寄贈した区下の小学校】

青木小学校 池上小学校 浦島小学校 大口台小学校
 神奈川小学校 神橋小学校 神大寺小学校 幸ヶ谷小学校
 子安小学校 斎藤分小学校 白幡小学校 菅田小学校
 中丸小学校 西寺尾小学校 西寺尾第二小学校 羽沢小学校
 二谷小学校 三ツ沢小学校 南三ツ沢小学校 南神大寺小学校
 精華小学校 捜真小学校 朝鮮初級小学校
 ホライゾンジャパンインターナショナルスクール

2020-21年度 3月～6月 テーブルミーティング報告

3月18日(木)19時よりオンライン(zoom)による第1・第2・第3合同テーブルミーティングを開催致しました。

「品格」をテーマに議論する予定でしたが、残念ながら参加者が計7名であったことから、テーマをフリートークに変更して自由な議論を行いました。

前述のテーマにつきましては、例会再開後にあらためて議論して頂ければ幸いです。

本来であれば対面にて行われるべきテーブルミーティングですが、有事下ではオンラインによる顔合わせの重要性を再認識致しましたので、オンラインによる委員会開催等も視野に入ると存じます。



次回〈4月9日〉の予定

「コロナ渦の国内外経済と金融マーケットについて」
 IFA 証券投資アドバイザー 上原 孝志 様
 (紹介者 加野 亮一 会員)